

# *Docentes argentinos exigen en las calles que Macri ponga fin a su política económica neoliberal*

---



Buenos Aires, 31 ago (RHC) Bajo una helada lluvia los docentes universitarios argentinos salieron a marchar por mejores sueldos y contra el recorte en el presupuesto, en una jornada particularmente cargada de efervescencia social por la fuerte devaluación del peso y que ha puesto al país en una profunda crisis económica y donde ya hay sectores que exigen la renuncia del gobernante Mauricio Macri.

En un jueves negro, cuando la turbulencia, como la ha llamado el Gobierno, escaló otro pico al subir el dólar de 34 a 42 pesos en pocas horas y que trajo como consecuencia una megadevaluación de la moneda nacional, en las calles se sentía el malestar y la preocupación y en la marcha se respiraba lucha, destaca Prensa Latina.

Presente en la manifestación frente al Congreso, bajo la lluvia, estaban varios dirigentes sindicales y figuras como el Premio Nobel de la Paz, Adolfo Pérez Esquivel, quien declaró a Prensa Latina que salió a defender la educación pública y gratuita y que es lamentable lo que hace el actual Gobierno porque no solo la está destruyendo.

Lo único que ha generado el gobierno es generar más pobres y cada vez una situación de más dependencia del FMI, este país lo va a manejar el Fondo, y con ello perdemos la soberanía, los derechos ciudadanos, remarcó el destacado defensor de los derechos humanos.

Pérez Esquivel destacó que por eso es tan importante la resistencia social del pueblo. Tenemos que generar consciencia en la población sobre el grave riesgo que traen estas políticas neoliberales que nos están llevando a un desastre social, cultural y político, por eso es tan importante la lucha de de los docentes, sostuvo.

'Con hambre no se puede pensar', 'queremos mejor educación', se podía leer en varios de los carteles mientras se escuchaban arengas contra el Gobierno.

En las calles una madre con su guardapolvo, maestra de profesión, de la mano de sus dos niños, caminaban bajo el agua. Del otro lado, cientos de jóvenes salían a defender la lucha de sus profesores en una larga fila que atravesaba las calles desde el Congreso hasta la Plaza de Mayo.

La marcha federal universitaria retumbo en una Buenos Aires donde hoy muchos se preguntan a donde va a ir a parar el país y si se repetirá el estallido de 2001 que sacó del poder a Fernando de la Rúa y otros efímeros presidentes hasta que Néstor Kirchner asumió la máxima magistratura y puso fin a la bancarrota argentina.

Decidimos venir en el marco de las 72 horas de paro a acompañar a todos los maestros, apuntaron a Prensa Latina dos educadoras del Sindicato Unificado de Trabajadores Docentes de la provincia de Buenos Aires, que ha dado dura pelea por mejores salarios.

No se trata solo del sueldo, es por la falta de presupuesto, por mejores condiciones en las aulas para los niños, y en este contexto de ajuste pareciera que las cosas no van paran ningún lado, agregaron.

Desde hace cuatro semanas los docentes salieron a pedir al Ejecutivo subir el techo de las negociaciones salariales y abogan por un 30 por ciento, pero lo cierto es que la cifra también se quedará por debajo tras lo ocurrido hoy con el dólar, que traerá aparejada más inflación para la ya convulsa economía.

(Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/170411-docentes-argentinos-exigen-en-las-calles-que-macri-ponga-fin-a-su-politica-economica-neoliberal>



**Radio Habana Cuba**